

Semaine de la Santé Mentale 2025 : Le CPAS de Saint-Gilles organise une journée de réflexion et d'échanges sur la thématique « Santé mentale et précarité : les CPAS en première ligne. Comprendre, articuler, agir » le 7/10/2025

Le CPAS de Saint-Gilles organise une journée de réflexion et d'échanges sur la thématique ***Santé mentale et précarité : les CPAS en première ligne. Comprendre, articuler, agir le 7 octobre 2025.***

Comment penser la santé mentale quand la précarité fait partie du quotidien ?

Face aux situations de précarité et de santé mentale fragilisée, les CPAS sont en première ligne. Chaque jour, les travailleur·euses de première ligne rencontrent des personnes dont la santé mentale est fragilisée par les difficultés sociales, l'insécurité ou encore l'isolement. Les CPAS manquent souvent d'outils pour y répondre pleinement.

Le CPAS de Saint-Gilles propose une journée de réflexion et d'échanges pour explorer ce défi majeur. Des intervenant·es de différents horizons croiseront leurs regards afin de mieux comprendre l'impact de la précarité sur la santé mentale, mais aussi de partager des initiatives inspirantes et des pistes d'action concrètes.

Cette journée s'adresse aux professionnel·les du secteur social-santé ainsi qu'à toute personne intéressée par la thématique.

□ **Le 7 octobre 2025 de 9h à 16h.**

□ Au [Cemôme](#), rue de Danemark 15, 1060 Saint-Gilles.

□ **Lunch** prévu sur le temps de midi.

□ [Inscrivez-vous](#)